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Bonjour à tous,

Je suis sur liste d'attente pour le M1 Droit des affaires secteur financier à Toulouse. Le 
problème est que l'université refuse de donner les numéros de places sur cette liste d'attente. 
Des raisons d'y croire ou est-ce que je peux faire une croix sur ce master ? Quelqu'un a-t-il 
connu cette même situation ?

Merci pour vos réponses
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